



Pacto de 'PRIMOR' desnuda a Alejandro Moreno, asegura PRD



El presidente del PRD, Jesús Zambrano, consideró que la confesión del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, sobre la construcción de un acuerdo político con el PRI para aprobar la reforma para prolongar la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles “desnuda” a Alejandro Moreno, dirigente del tricolor.

“En verdad que la situación ésta desnuda, por lo menos, a la dirigencia nacional del PRI”, dijo el líder perredista en una conferencia de prensa en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

A la alianza del PRI con el gobierno federal y su partido, Morena, la oposición ha llamado “PRIMOR”.

Zambrano calificó de “acto de cinismo” la declaración del secretario de Estado hecha durante una reunión con legisladores de Morena, pues Adán Augusto López mencionó que el pacto con el PRI se conformó desde antes de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presentara su Cuarto Informe de Gobierno el 1 de septiembre.